



CONTACTA CON LA COLUMNA
985 17 98 23

Correo electrónico:
lacolumna@elcomercio.es
Carta postal
La Columna.
C/ Diario El Comercio 1. 33207 Gijón
Fax
985 34 09 55

JOSÉ LUIS
RUIZ



ECOS

ecos@elcomercio.es

ECOS. C/ Diario El Comercio 1. 33207 Gijón
También se pueden entregar en las oficinas
de El Comercio

Felicitaciones cumpleaños, despedidas, bodas, bautizos o cenas con un mínimo de 48 horas de antelación. Se recuerda que no se devuelven originales fotográficos.

Faltan plazas para aparcarse en Pumarín

Carlos Prado se pone en contacto con La Columna para expresar su malestar e indignación por la situación que están viviendo en el barrio de Pumarín y alrededores. «La mala organización y planificación de obras ha inhabilitado más de 200 plazas de aparcamiento en calles de alto tránsito como son Juan Alvargonzález, Eleuterio Quintanilla y calles anexas a las anteriores», explica. Prado observa que muchas de las plazas que están acotadas «no se hace nada en ellas y posponen el vado de semana en semana». Y cree que la actitud de los operarios no ayuda. «A la hora de hablar con ellos no hacen caso y mueven las señales de restricción a su antojo». Se pregunta si no han tenido en cuenta que en agosto llega mucho turismo y reducir las plazas de aparcamiento «supone un problema para vecinos y visitantes».

Basura sin recoger «que huele por el calor»

Una vecina de la calle Costa Rica, en La Calzada, ha llamado a La Columna para denunciar que hay un contenedor de basura orgánica que lleva varios días sin recoger en su calle. Durante estos días en los que hace tanto calor, asegura que «los olores que producen los desechos almacenados son insostenibles». Apunta que el contenedor se encuentra a la altura del número 28 de la calle Costa Rica y que a pesar de que ha llamado en varias ocasiones a Emulsa, «no he tenido ningún éxito». Además, explica que el contenedor tiene restos de comida y cree que habría que limpiarlo. Pide a los responsables que «pasen un día por la zona para comprobar los nauseabundos olores que salen del mismo».

El Sporting, de azul en Covadonga

José Manuel González nos envía un mail con motivo de la foto que se realizó el Sporting en Covadonga. «Muchos gijoneses y sportinguistas nos preguntamos por qué el Sporting visita Covadonga vestido de azul, el color del Oviedo». González no entiende este hecho e ironiza con ello. «Si no fuera porque estamos en verano, pensaría que es una broma con motivo de los Santos Inocentes». No entiende cuál es el motivo de que eligieran este color y se pregunta «si le pondrían flores azules a la Santina».

Bicicletas que «circulan a su antojo»

«Parece que ahora se ha puesto de moda culpar a los patinetes eléctricos de todo lo que sucede. Y que se nos ha olvidado que «hay muchos ciclistas que circulan a su antojo». «No señalizan las maniobras, pasan de la acera a la calzada y al carril bici constantemente», critica. Y, algunos, añade, «van tan despacio que provocan verdaderos problemas de circulación al no facilitar tampoco que se les pueda adelantarse».

LA IMAGEN



ARNALDO GARCÍA

Desbroce de la finca de La Torriente

Los trabajos para dejar preparada la finca de La Torriente ya han comenzado. El Grupo Covadonga ha programado seis semanas para realizar

desbroces, talas y sembrado de césped y otras cuatro más para consolidar la parcela. La idea es que se pueda usar ya en otoño.

ECOS



Gracias Yadel por estos 4 años de completa felicidad. Sigue siendo tan dulce y cariñoso. Te queremos mucho tus papis y toda tu familia.



Gael Te deseamos un feliz cumpleaños de cine y que en esta nueva etapa que inicias ni los 'Azotamientos' te hagan sombra, ja, ja. Tu familia, que te adora.



María Un año más y muchos por vivir. Quiero vivirlos todos contigo. Feliz cumpleaños, cariño.



Otru año, ya son 12, número guapu como el que más. Felicidades, Lola, de parte de los tos güelos y tos pas.

VIEJO GIJÓN

LUIS ANTONIO ALÍAS



1894. Hace 125 años.

Tazones

La hermosa villa marinera prepara sus fiestas de San Roque. «Habrá bailes del país amenizados por gaita y tambor, fuegos artificiales, un tonel de sidra superior, y el 16 saldrá de la iglesia parroquial el Patrono para embarcar en una lancha vistosamente engalanada y recorrer toda la bahía, mientras los pescadores lucirán sus mejores galas». ¡Como para perderse!

1919. Hace 100 años.

A nuestra playa

El poema se hace sentir: «¡Oh playa de Gijón! Tú, nuestra playa / la de las playas reina, / la de las dimensiones colosales, / la más hermosa y céntrica, / la que a pesar de toda nuestra incuria, / limpia como un espejo se conserva, / la que al morir las olas / sobre su roja arena, / las espumas de nieve, / amorosas las ofrendan. / ¡Cuánto gozan los niños en tu seno! / ¡Qué de pulpos se pescan! / ¡Mirad como cortexa con el mozu / la juvenil niñera. / Mientras la gente fina / comparte sombra con los de aldea». Termina publicitando el aceite 'Simi' contra los dolores reumáticos.

1944. Hace 75 años.

Nos dejó un gran músico

Benjamín Orbón, ilustrísimo compositor avilesino, ha muerto en La Habana. Asturias le debe grandes obras como la zarzuela 'la víspera de San Juan', las Danzas asturianas y la Rapsodia asturiana. No extraña que «hoy se celebrarán en la iglesia de Santo Tomás de Avilés solemnes funerales cuyo fallecimiento en La Habana ha producido general sentimiento en Asturias, a la que tanto honró».

1969. Hace 50 años.

Recuerdos gratos

«¡Este verano refresca más que nunca la cerveza 'El Águila Negra' especial 'Colloro', donde la plenitud de su sabor de siempre, recio y vivificante, se une a una caricia que se percibe -esté usted en la playa o en el monte- como la más fresca y agradable de las brisas!» De ella sólo nos quedan las ruinas de la fábrica. ¡Con los excelentes cereales y lúpulo que producimos!

1994. Hace 25 años.



Una magnífica cristalera que comienza a cerrar.